

20.10.2016

## **Jugendliche modellieren "Nach der Natur"**

Acht jugendliche Besucherinnen und Besucher im Alter zwischen zwölf und 15 Jahren aus der Jugendfreizeitstätte Ruchheim haben einen Teil der Herbstferien im Wilhelm-Hack-Museum verbracht. Ziel des Projektes "Nach der Natur - Jugendliche modellieren Mikroorganismen und Pflanzen" war es, dass die Jugendlichen die Natur genau beobachten- und in der künstlerischen Technik des Modellierens wiedergeben. Sie haben Blumen, Pflanzenteile und Organismen dabei mit genauem Blick betrachtet, in ihrer genauen Struktur erfasst und dann in einem schöpferischen Prozess der Arbeit mit Ytong und Ton neu gestaltet.

Die Ergebnisse ihres Schaffens präsentieren die Jugendlichen Am Freitag, 21. Oktober 2016, 13 Uhr, im Wilhelm-Hack-Museum.

Unterstützt wurden die Jugendlichen von dem freischaffenden Bildhauer Dieter Zurnieden und dem Steinbildhauer und Musiker Sascha Dickau. Unterstützt wurde die Aktion über das Projekt "Jedem Kind seine Kunst" des Landes Rheinland-Pfalz.

Die Jugendfreizeitstätte Ruchheim ist eine Einrichtung des Bereichs Jugendförderung und Erziehungsberatung der Stadt. Der Bereich kooperiert in unterschiedlichen Projekten mit dem Wilhelm-Hack-Museum.